



～ 体育祭を実施します。～

5月に予定しながら、コロナ感染拡大防止のために延期していた体育祭を7月9日（金）に次のようなことを配慮しながら実施することにしました。

1 一般公開はしません。

まだまだ感染拡大の心配をぬぐい去ることができないことから、保護者や地域の皆様の来校をご遠慮いただき、一般公開をしない形で実施いたします。

2 生徒の感染防止対策を徹底します。

- 当日は手指消毒やソーシャルディスタンスを確保した上で行います。
- 使用器具の定期的な消毒を実施します。

3 熱中症対策をしっかりと行います。

- 気温等に注視し、余裕のある時間配分のうえ、休憩時間を適宜確保して実施します。
- 各生徒には自分の体調に合わせて、帽子やクールタオル、飲み物等を準備するよう指示しますので、ご協力をお願いします。

4 雨天等、悪天候の場合の対応

- 次の週に延期し、全校一斉ではなく、学年ごとに開催します。

保護者の皆様、特に3年生のご家族にとっては、お子さんの成長やがんばりを実際に参観して確かめたいというお気持ちがあることは十分に理解をしておりますが、コロナ禍の収束が見いだせない中での実施ですので、ご理解とご協力をお願いいたします。

今後の学校行事について

これからの学校行事については、可能な限り、内容等を検討・修正しながらも年間行事予定に沿って実施したいと考えております。

特に、4月の実施を見送った3年生の修学旅行については、9月13日（月）～15日（水）の2泊3日で、若干の変更はあるものの、ほぼ予定通りの内容で実施するつもりです。また、旅行後の健康観察期間を設けるために、3年生は修学旅行前後の土曜日もしくは日曜日を登校日とし、旅行後の16日（木）・17日（金）を休業日とする予定です。詳しくは日程が決まり次第お知らせします。